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ATA DE REUNIÃO 
Aos vinte e dois dias do mês de julho do ano de dois mil e dezesseis, às quatorze horas e trinta minutos, na 
sede da RIOPRETOPREV, sito à Rua General Glicério nº 3553, Centro, realizou-se Reunião Ordinúria do 
Conselho Municipal de Previdência (C.M.P.), com a presença dos membros: Dimas Fernandes, José 
Martinho Wolf Ravazzi Neto, Wilclem de Lázari Araújo, Carlos Henrique <le Oliveira, Maria Carretero 
Vergúuo, Roseli Mara Ricardo Bernardes, Valter de Lucca, Celso Aparecido de Cerqueira Barreiro. A 
conselheira \'\!anessa Sardinha justificou sua ausência (férias). Estiveram presentes na remuão: a analista 
contábil da entidade, Vanessa Lago .tvfartins e o Coordenador de Gestão de Custeio e Investimentos, 
Rubem Severian Loureiro. A remlião teve a se~únte pauta: I -Abertura dos Trabalhos: 1.1) Verificação 
de quorum. 1.2) Palavra do Presidente. 1.3) Palavra da Superintendência. 1.4) Palavra dos 
Membros. II - Atas e Comunicados: 2.1) Apreciação e votação das atas das reuniões anteriores 
(atas 192 e 193); 2.2) Relatório dos Atos Administrativos (ref. a abril, maio e junho/2016, será 
enviado via e-mail em julho/2016); 2.3) Entrega de Documentos Solicitados pelo Conselho: 2.3.1) 
Relatório dos Benefícios Previdenciários (ref. abril, maio e junho/2016, a ser enviado por e-mail). 
2.4) Infonnações sobre cursos: 2.4.1) Curso Preparatório para certificação CPA-10: Dias 26, 27 e 28 
de julho de 2016 - das 09h00min às 17h00min - São José do Rio Preto/SP. III - Ordem da Pauta do 
dia: 3.1) Apreciação dos balancetes de abril e maio/2016; 3.2) Apresentação dos resultados dos 
investimentos nos meses de maio e junho/2016; 3.3) outros. A reunião teve início com a verificação do 
quórum, o qual estava de acordo com o§ 8º do art. 104 da Lei Complementar 139/ 2001, com redação dada 
pela Lei Complementar nº 364/2012. Com a palavra, o membro Celso Aparecido de Cerqueira Barreiro 
destaca o que foi realizado pela APEPREM, no dia 29/06/2016, o curso temático denominado "A Atuação 
dos Conselheiros, Responsabilidades, deveres e direitos", que visa a preparação dos conselheiros, 
parabe1uzando a equipe da entidade pela qualidade do curso oferecido. No entanto, ressalta que estranhou o 
fato de não terem participado do evento os conselheiros indicados pelo Executivo. Assevera que iniciativas 
como esta devem ser valorizadas. O conselheiro também parabenizou os servidores da RIOPRETOPREV 
pela atividade de recepção dos novos conselheiros realizada no dia 08/07 /2016, ocasião na qual foram 
sanadas muitas de suas dúvidas. A conselheira Roseli Mara Ricardo Bernardes também elogiou a recepção 
dos novos conselheiros, realizada no dia 08/07. A conselheira aproveita para informar que não participou 
do evento da APEPREM pois havia um compromisso profissional previamente agendado. O conselheit:o 
Carlos Henrique de Oliveira também destaca a qualidade do evento realizado pela APEPREM, 
classificando-o com.o enriquecedor, mas afirma que "os que deveriam ouvir" de fato o que foi tratado no 
evento não estavam lá. Afirma que o expositor, Diego Pereira, fez uma apresentação rica sobre os 
fundamentos que sustentam o conselho, em particular do comportamento ciue os conselheiros precisam 
adotar no exercício da sua função, como a imparcialidade, ato que afirma raramente ver acontecer no 
colegiado. O conselheiro destaca também o trecho da palestra no qual o expositor afirma que "conselheiro 
não é palpiteiro". Assevera que tal obsetvação chamou sua atenção, tendo em vista que se sente nessa 
condição. O conselheiro explica que tal situação ocorre pelo fato de que as proposições trazidas pelos 
conselheiros representantes dos servidores são seguidamente rejeitadas pelos conselheiros indicados pelo 
Executivo. Sustenta aincL'l que o palestrante ressaltou que os representantes do Governo no Conselho 
deveriam ter "postura de estadista", o que o conselheiro entende também se adequar a este conselho. Por 
fim, o conselheiro destaca ait1da que o palestrante destacou a necessidade de os Conselhos terem urn código 
de ética. Seguindo com a palavra, o Conselheiro Carlos Henrique de Oliveira relatou ao colegiado que teve 
acesso a uma declaração, emitida pela Coordenadoria de Pessoal da Secretaria Municipal de Adnunistração, 
para wna servidora que aparentemente está se aposentando pelo Regime Geral de Previdência Social. 
Segundo seu relato, a servidora, que era celetista e passou para estatutário em 1999, mas só contribui.li com 
a RIOPRETOPREV a partir de abril/2002, recebeu uma certidão informando que " de 1999 - quando 
passou para estatutário - até 31/03/2002 - quando ituciaram as contribuições para a RIOPRETOPREV -
houve atividade laboral, mas não houve recollúmento previdenciário". O conselheiro destaca que esta 
situação abrange todos os servidores estatutános que ingressaram antes a criação da RIO ETOPREV,# 
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50 que o período anterior ao da efetiva contribuição para a RIOPRETOPREV é um problema incontestável 
51 da adrninistração, já que não foi criada alíquota de contribuição previdenciária ou wn Regime Próprio de 
52 Previdência Social, de forma que o servidor, ainda que quisesse, não poderia verter contribuições 
53 previdenciárias. O conselheiro ressalta que a declaração emitida com a anotação de período não 
54 contributivo não serve para realizar a contagem reciproca com o RGPS. Dessa forma, o conselheiro 
55 solicita que o colegiado solicite à Secretaria Municipal de Administração esclarecimentos acerca da 
56 necessidade de constar na declaração a anotação de período sem contribtúçiio, para posterior análise e 
57 debate no âmbito do Colegiado. Os membros aprovam a solicitação do conselheiro e deliberam pela 
58 expedição de ofício solicitando esclarecimentos a Secretaria Municipal de Administração. A 
59 conselheira Maria Carreteiro Vergínío questiona os conselheiros sobre o destino dos recursos que foram 
60 recebidos pelo IPESP até 1999. O Presidente do Colegiado, Dirnas Fernandes, informa c1ue existe mna ação 
61 judicial do município pleiteando o reembolso dos valores das contribtúçôes em favor da 
62 RIOPRETOPREV. O conselheiro Carlos Henrique de Oliveira solicita aos servidores presentes à reunião o 
63 número do processo judicial, para eventuais consultas. Os demais membros não utilizaram a palavra. A ata 
64 nº 193 foi aprovada. O Conselheiro Carlos Henrique de Oliveira solicita acesso ao áudio da reunião Llue 
65 levou a elaboração da ata 192, a fim de verificar a redação. A solicitação restou autorizada pelo Presidente. 
66 O relatório dos atos administrativos, referente ao período de maio e junho de 2016, foi enviado aos 
67 conselheiros, via e-mail. Também foi entregue o relatório semestral de atividade do COMPREV, referente 
68 ao período de janeiro a junho de 2016. Fica estabelecido que, na próxima reunião, a servidora Silvana fará 
69 apresentação do relatório do COMPREV para o colegiado. As informações sobre os beneficios 
70 previdenciários referentes a abril de 2016 a junho/2016 serão enviadas por e-mail em agosto/2016. 
71 Passando à Ordem da Pauta do dia, inicia-se a apreciação do balancete contábil da entidade referente ao 
72 mês de maio/2016. Para tanto, o Assessor Executivo dos Conselhos, Adriano Antonio Pazianoto, e a 
73 analista contábil, Vanessa Lago Martins, fazem a apresentação da peça contábil. (Resumo da pera co11tábil de 
74 maio/ 2016: Total de Contn'buirões e outras receitas - R$ 7.160.161,77; Despesas com benefícios e administrativas do mês 
75 - R$ 6.780.461,09; Resultado Financeàv: R$ 379.700,68). Com base na exposição, foi apreciada a peça contábil 
76 de maio/2016. O Coordenador de Gestão de Custeio e Investimentos, Ruben1 Severian Loureiro, apresenta 
77 os resultados dos investimentos nos meses de maio e junho de 2016. (Principais indicadores dos 
78 investin1entos no mês de maio/2016: RENDUvfENTO (em R$ mil) R$ 807.162,35; RENDIMENTO (em 
79 %): 0,3105%; META ATUARIAL (%): 1,2704%; RAZÃO: RENDIMENTO FINANCEIRO x META 
80 ATUARIAL(%) NO MÊS: 24,4392%; (Principais indicadores dos investimentos no mês de junho/ 2016: 
81 RENDIMENTO (em R$ mil) R$ 4.220.226,64; RENDIMENTO (em%): 1,6035%,; l'vfETA .>\TUARIAL 
82 (%): 0,8384%; RAZÃO: RENDIMENTO FINANCEIRO x MET,\ ATUARIAL (%) NO MÊS: 
83 191,2564%; NO ANO: 130,8%). Com base nas exposições, foram apreciadas as informações sobre os 
84 investimentos da entidade nos meses de maio e junho de 2016. Sem mais assuntos, encerra-se a reunião. A 
85 próxima reunião é agend da para o dia 26/ 08/2016, no horário de praxe. Assin1, eu, Adriano Antonio 
86 Pazianoto lavro a presente ata que, para fins de consolidação, vai assinada 
87 por mini e por todos os 
88 
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